

# Con juegos, Santander le apuesta a mejorar aprendizaje de la sexualidad

Viernes, 28 Octubre 2016 17:06

La secretaría de Salud de Santander, a través de la dimensión Sexualidad, Derechos sexuales y Reproductivos, adelanta acciones de fortalecimiento a las actividades desarrolladas por el sector educativo, relacionadas con el programa de Educación para la Sexualidad y Construcción de Ciudadanía (PESCCC), capacitando a sus docentes.

El fortalecimiento al PESCC consiste en formar a los docentes en los marcos conceptuales en sexualidad, derechos sexuales y derechos reproductivos.

Por eso, la Secretaría de Salud capacitó a docentes de 15 instituciones educativas de igual número de Municipios, en la apropiación metodológica para el uso de materiales didácticos en ocho temas de salud sexual y reproductiva.

Los temas tratados fueron: prevención del VIH; prevención del embarazo en adolescentes; prevención del abuso sexual; métodos anticonceptivos; rutas de atención en casos de violencia; educación para la sexualidad, entre otros.

"El objetivo de la actividad es que los docentes trabajen con estos materiales didácticos y cambien la metodología de enseñanza para que los alumnos aprendan por medio de juegos, de una forma distinta y divertida", expresó Elizabeth Torres, facilitadora de materiales educativos para la sexualidad, Mavex.

**Audio Elizabeth Torres, facilitadora de Mavex**

Al finalizar la jornada los docentes recibieron una dotación con Kit de materiales didácticos de Mavex.

En la capacitación participaron docentes de Cimitarra, El Playón, La Belleza, Landázuri, Lebrija, Los Santos, Puerto Wilches, Simacota, El Carmen, San Vicente, Mogotes, San Joaquín, Onzaga, Gámbita y Suaita.